

# *Anuncia presidente de Francia recursos para investigación de Covid-19*

---



París, 19 mar (RHC) Ante una crisis de salud inédita en el último siglo tras el impacto de la epidemia del SARS-Cov-2, el presidente francés, Emmanuel Macron, anunció la entrega de 5000 millones de euros para la investigación científica.

La crisis de la Covid-19 nos recuerda el carácter vital de la investigación y la necesidad de invertir en ella de manera masiva y a largo plazo, señaló el mandatario, quien realizó una visita al Instituto Pasteur, centro enfocado en la búsqueda de una vacuna contra el patógeno que tiene en vilo al mundo.

De acuerdo con la Presidencia de la República, los recursos adelantados por Macron serán para una década, y estimularán la eficiencia de la investigación, la capacitación y el desarrollo del talento joven.

El jefe de Estado también expresó preocupación por el hecho de que muchos franceses sigan “tomando a la ligera” las indicaciones de confinamiento, emitidas para intentar detener la propagación del coronavirus responsable en el país de más de NUEVE MIL contagios y 264 decesos.

A propósito de la cuarentena activada el martes por espacio de 15 días prorrogables, se mostró partidario de extenderla.

Los organizadores de la edición 73 del Festival de Cannes anunciaron la posposición del esperado evento, previsto del 12 al 23 de mayo en esa ciudad francesa, por las afectaciones derivadas de la Covid-19.

Ante la crisis sanitaria y su evolución, el festival no podrá realizarse en mayo, precisaron en las redes sociales, decisión que encontró una rápida repercusión en medios de prensa.

Aunque no adelantaron una nueva fecha, los organizadores mostraron sus expectativas de poder desarrollarlo en junio o julio, siempre a partir del escenario imperante como resultado del impacto del nuevo coronavirus.

Los rumores de aplazamiento llevaban días en el ambiente, considerando que Francia se encuentra en cuarentena general para tratar de detener la propagación del SARS-Cov-2, responsable en el país de 10 mil 995 contagios y 372 decesos.

Para el 16 de abril está señalada la divulgación de los filmes seleccionados para competir, tras la labor del comité a cargo de escogerlos.

La edición 73 del Festival de Cannes tiene como presidente del jurado al realizador, guionista, productor y actor estadounidense Spike Lee, en quien recaerá la responsabilidad de dar a conocer la película ganadora.

El año pasado, el premio correspondió al largometraje sudcoreano Parásitos, dirigido por Bong Joon-ho.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217232-anuncia-presidente-de-francia-recursos-para-investigacion-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**